

CON RUMBO

DESCONOCIDO

Estocolmo, 24, (19). - Comunican al diario "Aftontidninge" desde Londres que el grueso de las fuerzas navales japonesas se ha hecho a la mar con rumbo desconocido.-Efe

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.415

Centu Sábado 25 de Julio de 1942

Ejemplar: 25 cts.

ROSTOV CONQUISTADO AL ASALTO

Bombardeos EN PICADO SOBRE UNA CIUDAD SUECA

SE AFIRMA QUE LOS APARATOS ERAN RUSOS

Estocolmo, 24. 19. — Los periódicos suecos de la tarde comunican que los aviones desconocidos que la noche del jueves arrojaron bombas explosivas e incendiarias, así como bengalas luminosas sobre la ciudad sueca de Borgholm, eran soviéticos.

El diario "Ngadagligt Allehanda" informa que su nacionalidad fué constatada con toda seguridad por las letras rusas que figuraban en los trozos de explosivos recogidos.

Por las investigaciones hasta ahora realizadas se sabe que los aviadorees soviéticos arrojaron por lo menos cuatro bombas de doscientos kilos y numerosas bombas incendiarias, así como varias bengalas y llevaron a cabo un verdadero ataque de picado contra la referida ciudad sueca.

Los periódicos suecos subrayan, que débese a la falta de puntería de los aviadorees rusos el que aparte de algunos daños materiales no haya ocurrido una catástrofe, puesto que algunas bombas cayeron cerca de locales llenos de público.

El "Nyadagligt Arehanda" opina, que es casi increíble que los aviones soviéticos se hubieran extraviado, sino que más parece tratarse de una provocación, ya que la noche estaba clara y la visibilidad era excelente. Al parecer el ataque estaba dirigido contra un convoy sueco que con rumbo al Sur pasaba el Malmarsund a la altura de Borgholm, convoy que estaba escoltado por unidades de la marina de Guerra sueca.

Hasta ahora no se han confirmado oficialmente estas afirmaciones de la Prensa, que subraya que Borgholm escapó por milagro de una catástrofe.

El mismo periódico dice que los aviadorees soviéticos violaron con premeditación el territorio sueco, pues la ciudad estaba iluminada y por poco que fueran los conocimientos geográficos de los aviadorees rusos, debían saber se hallaban sobre territorio sueco.

El periódico pide que se adopten energicas medidas contra estas clases de atentados. — EFE.

SE AFIRMA LA PROCEDENCIA DE LOS APARATOS

Estocolmo, 24. 19. — Oficialmente se comunica que el Gobierno sueco ha elevado protesta en Kudguchejo, por el ataque aéreo soviético contra la ciudad sueca de Borgholm. Esta protesta sueca confirma que la agresión contra el territorio sueco realizada por varios aviones de bombardeo soviéticos.

Simultáneamente la Prensa sueca publica detalles de esta agresión soviética, informándose al mismo tiempo que ha revestido más importancia de la que se le atribuyó en un principio.

Además de los restos de un torpedo aéreo de 350 kilos han sido encontradas esquirlas de las llamadas "Bombas Molotov" conocidas en la guerra de Finlandia.

No se puede precisar el número de estas bombas lanzadas, pero sin embargo los diarios informan que el terreno de los alrededores del palacio real de Borgholm aparece lleno de cráteres de bombas y que (Pasa a la quinta página.)

EL EJEMPLO DEL

CAUDILLO

Hace un donativo de 50.000 pesetas a la obra nacional del Cerro de los Angeles, para la restauración del Monumento

Madrid, 24. 24. — S. E. el Jefe del Estado ha hecho un donativo de 50.000 pesetas a la Obra Nacional del Cerro de los Angeles para que se destine a la suscripción nacional abierta para construir el nuevo Monumento que se proyecta, en sustitución del que fué profanado y destruido por las hordas rojas.

El Caudillo, que tan vivo y eficaz interés muestra por todas las obras relacionadas con los problemas religiosos de España, no se ha contentado con prestar su apoyo y cooperación oficial a la Obra Nacional del Cerro de los Angeles, sino que como hijo de la Iglesia y de la Patria, ha respondido al llamamiento que se ha hecho a todos los españoles, entregando su donativo personal para contribuir a la construcción del monumento nacional al Sagrado Corazón de Jesús.

Al conocer la noticia, España entera agradecerá al Caudillo, sin duda alguna, el magnífico ejemplo religioso y patriótico que una vez más ha dado a los españoles, y los españoles tendrán en este ejemplo del Caudillo, un estímulo más para ser generosos con una obra que amigos, enemigos, propios y extraños, le han dado una gran importancia en lo religioso, en lo patriótico y hasta en lo internacional.

El mundo entero que dió la importancia que en sí tenía el acto realizado por el Jefe del Estado español consagrando a nuestra Patria el Sagrado Corazón en el Cerro de los Angeles y contempló con ho-

rror la barbarie de la destrucción del monumento, observa nuestra actitud ante lo que para propios y extraños es el símbolo de nuestra fe y de nuestra raza.

De lo que nosotros hagamos en el Cerro de los Angeles harán argumento para defendernos o para combatirnos.

CONSEJO DE MINISTROS PRESIDIDO POR S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Se dispone que en la escala de complemento se pueda alcanzar la de comandante

Madrid, 24. 24. — En la Vicesecretaría de Educación Popular se ha facilitado esta noche la siguiente referencia del Consejo de Ministros celebrado en la tarde de hoy, bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Presidencia. — Decreto aprobando la adquisición de acciones de la Compañía General Española de Africa, en uso de la autorización concedida por el artículo séptimo de la ley de 15 de junio de 1942.

Decreto ascendiendo a alreu y a vicealmirante a los contralmirantes Moreno y Arriaga.

Asuntos Exteriores. — Decretos de jubilación del personal diplomático.

profundamente escalonadas que defendían la ciudad.

Rostow es el más importante centro ferroviario y posee un puerto de gran importancia.

Han continuado las operaciones de limpieza en el resto de las fuerzas enemigas.—EFE.

PARTE ALEMAN

Berlín, 24. 15.—Gran Cuartel General del Führer. Después de lo que se ha anticipado en el comunicado extraordinario en que se da cuenta de la entrada de las tropas germanas en Rostow, en la gran curva del Don, divisiones de Infantería y destacamentos móviles han roto la resistencia de las tropas soviéticas lanzadas nuevamente a la batalla. Fueron destruidos sesenta y tres carros de asalto y veintinueve piezas de artillería.

Al Noroeste de Voronej importantes ataques del adversario han sido desarticulados y anulados por medio de contraataques. Escuadrillas de bombarderos en picado han apoyado los combates terrestres y han infligido graves pérdidas a los soviéticos.

Han fracasado nuevos ataques enemigos en el frente de Volchov y en el de San Petersburgo. Las bases de partida de las tropas soviéticas han sido

destruidas por el tiro de nuestra artillería.

En el frente del Océano Arctico nuestra aviación ha atacado las bases submarinas e instalaciones militares del puerto de guerra de Poljarnoge.

Durante la jornada de ayer los bolcheviques han perdido ochenta y tres aviones. Nuestras pérdidas alcanzan a siete aparatos.—EFE.

LAS BARBARIES BOLCHEVIQUES

Agran, 24. 19. — Se han recibido noticias de la ciudad de Prijedor de que los comunistas han cometido allí un crimen que caracteriza sus perversas ideas, en una mujer de Ustacha, llamada Angelita Zazique, que fué quemada viva.

A consecuencia de las acciones de limpieza de las formaciones, en Ustacha los comunistas se vieron obligados a salir de la ciudad.

Poco antes vengáronse con la joven muchacha que fué hecha prisionera y que sufrió toda clase de vejaciones y crueldades por parte de los comunistas.

Antes de quemarla viva los comunistas le grabaron con fuego la letra "U" en la cara y el cuerpo. — EFE.

don Antonio Aymat Joda.

Idem nombrando jefe de Infantería de la División 31 al general de Brigada don Miguel Rodríguez Martínez.

Otro disponiendo que en la escala de Complemento se pueda alcanzar la escala de comandante.

Decretos sobre la jurisdicción territorial del campo de Gibraltar.

Otro regulando los servicios en filas de los obreros picadores de carbón.

Otro regulando el retiro del personal de La Legión procedente de la reeleta directa.

Otro sobre fianzas en subastas y concursos.

Otro nombrando vocales de la Junta Superior del Patronato de Huérfanos Militares. a

(Pasa a la página quinta.)

A POLO

Continúa, de 3 a 1
GRANDIOSO REPRIS
La maravillosa producción de
la Universal titulada:

LOCA POR LA MUSICA

Una apoteosis de belleza de filial ternura, de melodías maravillosas. Una insuperable y alegre comedia de magnífico argumento, repleto de chistosas situaciones en la que el diseñador de la pantalla

DIANA DURBIN

HACE UNA INSUPERABLE interpretación con

ADOLPHE MENJOU, MISCHA AUER y LEOPOLDO STOKOWSKI.

No deje de ver esta maravillosa película.

HOY EN APOLO.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Sábado 25 de julio de 1942. Van 206 días y faltan 159. El sol sale a las 5⁵ y pónese a las 19³⁸. La luna sale a las 16¹⁸ y pónese a las 1⁴¹. La luna llena el día 27.

SANTORAL DEL DIA. — Santiago Apóstol, Patrón de España. Nuestra Señora de Misericordia. Santos: Cristóbal, Cucufate, Pablo, mrs.

SANTIAGO APOSTOL. — Santiago hermano de S. Juan e hijo del Zebedeo era originario de Betsaida de Galilea.

Cierta día su madre Salomé, impulsada por sus dos hijos, pidió a Jesús que a entrambos les diese dos puestos principales en su reino; y entonces es cuando Cristo aprovechó la ocasión para profetizarles su martirio. Santiago se sentará para juzgar a las doce tribus de Israel; pero antes es preciso que beba del cáliz amargo de Jesús y que lleve una vida trabajosa y perseguida, tal cual nos la pinta la Epístola. Después de la Ascensión de Jesús a los Cielos, Santiago predicó el Evangelio en Judea y en Samaria. Luego vino a España, tornando después a Jerusalén, y entonces fué cuando Herodes Agripa, queriendo congradarse con el pueblo le hizo decapitar.

Este sucedía por el año 42 alrededor de la Pascua.

Sus veneradas reliquias fueron después trasladadas a España, tal vez por temor a los árabes, amos de Jerusalén. Ahora descansan en Compostela, recibiendo allí culto solemnisimo. El 25 de julio es la fecha de la traslación.

¡Oh intrépido y discípulo de Cristo! Tú fuiste el primero que por El bebistes el cáliz de la amargura y vertistes la sangre generosa de tus venas. Danos arrojo para amar con veras al que es Maestro de todos, para seguir sus ejemplos y predicar sus doctrinas salvadoras. Interésate hoy por toda la Iglesia santa desparramada por el orbe, y especialmente por la Nación Católica que tu evangelizaste, regandola con tus sudores y con la lluvia fecunda de tus predicaciones, ya que te mira como a Patrono suyo singular y muy querido.

Los sacerdotes celebran por sus feligreses.

MISA PARA MAÑANA. — Santa Ana, segunda y tercera oraciones y post-comunion del Domingo. IX después de Pentecostés y por la Paz. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad último Evangelio de Dominica.

ANTE LAS FIESTAS DE AGOSTO

EN LA PROCESION DEL DIA 5, UNA IMAGEN DE NUESTRA EXCELSA PATRONA SERA PORTADA POR VOLUNTARIOS, MARINOS Y OFICIALES QUE TOMARON PARTE ACTIVA EN EL "CONVOY DE LA VICTORIA"

Aún no ha sido facilitado por la Comisión de Festejos del Ilustre Ayuntamiento el programa oficial de las fiestas que en honor de nuestra Patrona la Santísima Virgen de Africa se celebrarán los días 4 al 9 del venidero mes de agosto, pero conseguimos recoger del señor alcalde don José Vidal Fernández y del presidente de la Comisión de Festejos, señor Ruiz Sánchez, algunos datos con respecto a lo que serán este año las fiestas de nuestra ciudad.

En primer lugar, hemos podido sacar la conclusión de que el número de casetas presentadas a concurso y que serán instaladas en el Real de la Feria, ha respondido a los mejores auspicios, superando con creces las previsiones que a este respecto se habían hecho los organizadores. Son muchas y magníficas las que aspirarán a los premios establecidos por la Comisión de Festejos y en ellas habrá pistas de baile, esmerado servicio de ambigü, bar y toda clase de comodidades.

También se puede afirmar que al concurso de carrozas se presentarán varias artísticamente adornadas, que están confeccionando con verdadera ilusión y deseos de conquistar la admiración de todos y los premios establecidos, no solo los organismos militares, sino también otros muchos particulares y entidades civiles.

En cuanto al número de atracciones... Aquí el dinámico y activo presidente de la Comisión de Festejos, que con tanto afán y celo viene laborando día y noche porque este año Ceuta tenga las fiestas que merece nuestra ciudad y la Patrona que ella venera, nos enseña una relación interminable de espectáculos, de entre los que destacan "El caserón de las Brujas", "La Carcajada", "Teatro de Marionetas", "La gruta satánica", "Circo Alegria", "Circo Hipódromo Arriaga", "Teatro Circo Novedades", "Noria monumental", "Carroussel de cochecitos", "El gigante español", "El látigo", "La rueda estratosférica", y un sin fin de atracciones más, junto a buñolerías, casetas de tiro al blanco, innumerables cafeterías y puestos de dulces y turrones, establecimientos lujosamente montados para cafés y bebidas y, como decimos, muchas, muchísimas cosas más que hemos de reservarnos para que así la sorpresa de nuestros paisanos sea mayor en esos días de franca alegría y diversión. Todo contribuirá a darle al Ferial una animación y esplendor verdaderamente extraordinarios, superando en mucho al de años anteriores en cuanto a calidad y también en lo tocante a cantidad.

El señor Ruiz Sánchez, siempre solícito y amable nos sigue hablando de sus proyectos. Dos preciosos castillos de fuegos artificiales, encargados al reputado pirotécnico don Ramón Mateo de Santomera (Murcia) y una gran traca, surcarán el cielo y el ferial con sus vistosos resplandores.

Habrán también conciertos de música, carreras de cintas en bicicletas, regatas a remos,

partidos de polo acuático, concursos de natación y otros. Y en la tarde del día 5 tendrá lugar una solemnisima procesión en la que saldrá una preciosa imagen de nuestra venerada Patrona, llevada a hombros por voluntarios, marinos y militares que pasaron el Estrecho el día 5 de agosto del año 1936, en que el Convoy de la Victoria, concebido y dirigido por el siempre invicto Caudillo Franco, cruzó airoso y decidido en pos de la salvación de la Patria amada.

No han descuidado los organizadores ningún detalle y serán muchos los donativos que se repartirán entre los pobres de la ciudad, así como cartillas de ahorros donadas por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos para los niños de las escuelas nacionales y municipales; concursos de escaparatés con importantes premios, amén de otros muchos festejos que, posiblemente más adelante, daremos a la curiosidad general.

Ceuta, para terminar, vibrará de entusiasmo y alegría en esos días de fiesta y los ceuties sentiremos en nuestro pecho la satisfacción incontenible de ver que nuestra ciudad se va poniendo a nivel de su importancia y de su rango. Y también las poblaciones del protectorado, en donde la animación por visitar nuestra feria es realmente extraordinaria. Tan extraordinaria que, sabiéndolo así, esta trabajadora Comisión de Festejos de nuestro Ilustre Ayuntamiento, está ya gestionando la organización de trenes especiales y un servicio extraordinario de autobuses para que todo Marruecos pueda ver y gustar de las fiestas de nuestra ciudad.

Esto es, ceuti, lo que hemos podido recoger con respecto a las fiestas que en honor de tu Patrona van a tener lugar próximamente con brillantez y esplendor pocas veces igualados. No es poco, como verás. Otro día seremos más explícitos.

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA

El señor Coronel del Regimiento de Infantería número 74 comunica que el día 19 del actual, un soldado de dicho Regimiento extravió en la vía pública una cartera conteniendo dinero y documentos, que fué devuelta a su propietario por el chófer de la Plaza de los Reyes D. Antonio Siglos Ruiz.

Se hace público este rasgo de honradez para satisfacción del interesado.

Ceuta, 23 de julio de 1942.
El Alcalde.

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que aprobado por la Comisión Permanente de este Ilustre Ayuntamiento en su sesión de ocho de los corrientes el Padrón para el arbitrio sobre vitrinas en toda clase de establecimientos que expuesto al público en el Negociado de Estadística a los efectos de reclamación por el tiempo de quince días a partir del siguiente al de la publicación del presente edicto en el Boletín Oficial de esta Ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 21 de julio de 1942.
José Vidal Fernández.

FERIA DE CEUTA

CONCURSO DE CASETAS

El plazo de admisión de instancias para colocar casetas de concurso en el Real de la Feria, termina a las 12 horas del próximo martes día 28.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Presidente de la Comisión Ruiz Sánchez.

FERIA DE CEUTA

CARRERAS DE CINTAS EN BICICLETAS

A las 17.30 horas del próximo día 5 de agosto, y en la Avenida Principal del Real de la Feria, se celebrarán carreras de cintas en bicicletas, para las que este Ayuntamiento tiene concedidos los tres premios siguientes:

Primer premio. — CIENTO PESETAS.

Segundo Premio. — SETENTA Y CINCO PESETAS.

Tercer Premio. — CINCUENTA PESETAS.

Los corredores deberán presentarse con sus máquinas ante la Tribuna del Ayuntamiento, situada en el Real de la Feria, media hora antes de comenzar la carrera.

Las solicitudes para tomar parte en el mencionado concurso se admitirán en la Secretaría de esta Comisión hasta las 12 horas del próximo día 29.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Presidente de la Comisión Ruiz Sánchez.

FERIA DE CEUTA

AVISO A LOS FERIANTES

Se pone en conocimiento de los Sres. feriantes que tienen solicitados terrenos en el Real de la Feria, que la distribución de los mismos, tendrá lugar en dicho Real, a partir de las 19 de la mañana del próximo lunes, día 27.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Secretario de la Comisión Ruiz Sánchez.

Felicísimo García Marcos
Abogado-Procurador
Ha trasladado su despacho de Procurador a la calle Calvo Sotelo, 6. Tel. 771.
Ceuta.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los mozos pertenecientes a los reemplazos comprendidos entre mil novecientos veintiseis al mil novecientos cuarenta y uno inclusivos, que deberán presentarse con la mayor urgencia en las Secciones de Recluta de este Ayuntamiento, para hacerles entrega de nuevas hojas de movilización, debiendo acompañar a su presentación las que en la actualidad posean.

Ceuta 23 de Julio de 1942.
El Jefe del Negociado, Francisco Rodríguez.

¿Las únicas? ¿Las mejores?

SANDALIAS UZCUDUNI!

CALZADOS VILLALOBOS
(Rebellin)

Admito oficiales pagando buen precio para su fabricación.

GOBIERNO MILITAR DE CEUTA

Todos los Voluntarios que han regresado de la División Española y en su defecto los familiares residentes en esta plaza deberán pasarse por este Gobierno Militar para enterarse de un asunto de su particular interés.

Ceuta, 23 de Julio de 1942.
El General Gobernador Militar, Antonio Abucilla.

FERIA DE CEUTA

CONCURSO DE ESCAPARATES

En cumplimiento del acuerdo adoptado por esta Comisión de Festejos del Ilustre Ayuntamiento de Ceuta, se ruega a todos los señores comerciantes e industriales de la localidad que, durante los días 4 al 9 de agosto que se celebrarán las fiestas en honor de Nuestra Excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, arreglen los escaparates de sus establecimientos con un exornado aluminado extraordinario, que resulte en bastante de lo corriente.

Como estímulo de los trabajos que por dicho motivo se realicen, se adjudicarán tres premios en metálico, a los tres escaparates que más se destaquen por sus méritos.

Los citados premios serán los siguientes:

Primer premio. — QUINIEN-TAS PESETAS.

Segundo premio. — DOS-CIENTAS CINCUENTA PESE-TAS.

Tercer premio. — CIENTO PESETAS.

La concesión de estos premios tendrá lugar el próximo día 5 de agosto a las 22 horas, rogando a los señores comerciantes presenten sus escaparates al concurso en la noche del día 3 de agosto, inscribiéndolos en esta Comisión de Festejos para que pase por sus comercios el Jurado calificador.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, reiterándoles el ruego de que no dejen de cooperar con esta Comisión para dar el mayor realce posible a los festejos expresados.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Presidente de la Comisión Ruiz Sánchez.

Mejoras del Subsidio Familiar

Postulado esencial de la doctrina Nacional-Sindicalista, es el incremento de la política de protección familiar; adquiere ésta a través de la legislación del Nuevo Estado un contorno definido y una precisa estimación, destacando por su importancia entre las numerosas Leyes encaminadas a lograr la finalidad antedicha, la que establece el Régimen obligatorio de Subsidios Familiares.

Siendo, pues, finalidad esencial del Régimen de Subsidios Familiares la protección de la familia, no en sentido estricto de procurar un simple bienestar económico, sino en el más amplio de elevarla y fortalecerla, tanto espiritual como materialmente, no resulta suficiente para lograr tan fundamental objeto el proporcionar al trabajador el mínimo de bienes indispensables para evitar como dice el preámbulo de la Ley creadora, que se rompa el equilibrio económico del hogar, sino que se hace preciso por el contrario, abarcar todo el ciclo del desenvolvimiento familiar atendiendo de una manera preferente a aquellos momentos en que condiciones adversas no previstas ni protegidas por el legislador, pudiera dar lugar al quebranto total de la familia. Para llenar esta finalidad, que podríamos llamar de protección totalitaria de la institución familiar, se realiza la ampliación del Régimen primeramente estableciendo a las viudas e huérfanos de trabajadores—atendiendo con ello uno de los momentos más críticos del desenvolvimiento de la vida familiar—y respondiendo a análogos motivos de protección del ciclo evolutivo de la familia se establecen los Préstamos a la Nupcialidad, facilitando la creación del hogar en condiciones económicas que permitan su decoroso desenvolvimiento. Y, finalmente, alcanzada su plenitud por la familia, se instituyen los Premios a la Natalidad como reconocimiento y recompensa a aquellos casos excepcionales de cumplimiento de los fines primarios de la Institución familiar.

Ahora bien, problema esencial y básico, dentro de las materias que integran la total protección familiar, es el relativo al incremento de la natalidad, al cual ha prestado su atención el Nuevo Estado en una preparada ordenación sistemática y con un criterio rigurosamente científico. Y, dentro del problema de la natalidad, constituye un aspecto esencial el relativo a la protección de la maternidad, de cuya tutela no podía estar exento un Organismo tan profundamente enraizado en la labor protectora de la familia como es el Instituto Nacional de Previsión, al que colabora la Caja Nacional de Subsidios Familiares.

Con la extensión de los beneficios del Seguro de Maternidad a todas las esposas de los asegurados en el Régimen Nacional de Subsidios Familiares se completa la protección familiar que el Nuevo Estado realiza a través de la Caja Nacional, atendiendo estos interesantes aspectos:

Dotar a la familia trabajadora de medios económicos y materiales necesarios para que el nacimiento y cuidado de sus hijos durante los primeros y más difíciles momentos, se

¿De qué se mantienen los nipones?

Su alimentación es más fácil que la de cualquier otro guerrero del mundo

Es generalmente conocida la favorable situación alimenticia del Japón considerada desde el punto de vista de la economía de guerra. Una de las razones fundamentales de ello estriba en que el japonés es vegetariano, siendo de una sobriedad proverbial y haciendo un consumo mínimo de carne.

El hecho es que los vegetales constituyen el mayor porcentaje de la alimentación del japonés. Los escasos terrenos cultivables de que dispone el Japón se aprovechan todos para la siembra de productos agrícolas alimenticios. Entre éstos últimos, el arroz ocupa el primer lugar. Constituye el alimento principal de casi 30 millones de hombres y es el plato principal en todas las comidas, presentándose siempre en forma distinta. También desempeña un papel muy importante el negocio del pescado que juntamente con la soja, es la principal fuente de proteínas en la alimentación nacional.

Entre las verduras y demás vegetales que come el japonés se cuentan los rábanos, la coliflor, la lombarda, la berza, así como las legumbres de todas clases como garbanzos, judías, guisantes, mijo y maíz. Hay un tipo de alubia, la alubia de Azuki, que se come sólo con motivo de una fiesta nacional. Las verduras y las sopas, los platos combinados se comen con las raíces de la flor de loto y con una especie de helecho de sabor muy fuerte. Análogamente a lo que pasa en Baviera, el rábano que en Japón alcanza gran tamaño, también es el alimento preferido. Con calabazas de los diversos aromas, con una clara de cebolla de color amarillento, con pepinos y una especie de nabos pequeños el japonés compone los más diversos platos y entremeses. Con verduras y frutas variadísimas se preparan unas mezclas de sabor ácido, parecidas a nuestras verduras preparadas con vinagre.

Las plantas marinas también se aprovechan para la alimentación, constituyendo una variedad en condiciones adecuadas y bajo el control y vigilancia facultativa.

Proporcionar al trabajador la seguridad y tranquilidad moral de que el momento por todos conceptos angustioso del nacimiento de sus hijos, se halla salvaguardado y garantizado por las disposiciones protectoras.

Cooperar a la política demográfica reduciendo al mínimo la mortalidad infantil, y consiguiendo por tanto, un aumento de población considerada hoy y siempre como base del engrandecimiento de las naciones. Evitar el desplazamiento de la mujer al taller o a la fábrica, consiguiendo con ello dos importantes finalidades: que la madre atienda a la función rectora y primordial que se le asigna en el hogar de cuidado y preparación de los hijos y facilitar la disminución del paro obrero al ceder a los trabajadores los puestos anteriormente ocupados por aquellas.

dura de alto valor nutritivo algunas clases de lechugas de mar y de algas marinas. La característica especial de estas verduras de mar estriba en su gran riqueza en proteosinas, grasa y yodo. En el Japón también se dedica gran atención a las numerosas setas. Con estas preparan una excelente papilla de setas que aderezan con hojas de helecho.

La patata que se conoce en Europa, no se conoce en Asia.

En cambio el Japón ha comenzado en los últimos años, el distinto cultivo de clases de patata y batatas. El japonés sabe preparar éstas de muchas maneras haciendo con ellas platos muy variados.

Entre las frutas, en primer lugar está ocupado por las drupas. Empero el japonés también conoce muchas frutas europeas. Además dispone de frutas propias del país y de

muchas frutas tropicales importadas.

La soja que ha sido mencionada ya, ocupa un lugar destacado dentro de la alimentación del Japón. En efecto, no es posible concebir la alimentación japonesa prescindiendo de la soja, que es la materia prima básica a partir de la cual se preparan los más diversos productos. La soja domina en la alimentación japonesa por contener albúminas que complementan los demás alimentos relativamente pobres en éstas. Entre los productos a base de soja que más se consumen en el Japón hay que citar al Tofu, el Nato y el Miso, de aspecto parecido al queso. Sea mencionada por último, la leche de soja. Dicha leche es rica en grasas y albúminas, siendo considerablemente más barata que la leche de vaca.

Apremiantes decisiones

Londres, 24. — El "Daily Sketch" publica con este título el artículo siguiente:

"Durante 20 años antes de 1939, los soldados británicos estaban demasiado ocupados para pensar, o mejor dicho creían estar demasiado ocupados para pensar, porque si hubieran apreciado plenamente la vital importancia que tiene el pensamiento, se hubieran dado cuenta de que éste no impedía en nada la acción.

Por el contrario, Alemania se sacó el bien del mal. Pesando sobre ella la prohibición de poseer más que un ejército de muestra, sin tanques ni aeroplanos, el alto mando alemán se dedicó a pensar y a imaginar, siendo devastadores los resultados de esto para Europa.

Dedicaron sus mejores hombres al estudio y, por gran desgracia no pudieron encontrar mejor enseñanza en Europa. En la que absorberse y que practicar, que la de un soldado inglés a quien ignoraban hasta en su propio país. Nosotros teníamos inteligencias y no las utilizábamos; ¿las utilizaremos ahora? Esta es la cuestión primordial que África pone en primerísimo lugar.

Es de capital importancia deducir cuál será el futuro desenvolvimiento de los acontecimientos de guerra que tendrá lugar en el desierto. La táctica que sirvió a Rommel para ganar la victoria, fué la utilización de los cañones antitanques en el ataque, y ¿cómo contrarrestarlos? No queda tiempo para emplear una contra-batería; probablemente habrá que hacerlo desde el aire, al que el cañón de 88 mm. es particularmente vulnerable. La técnica de la cooperación aero-terrestre ha de desarrollarse grandemente, para asegurar la rápida respuesta que nos es tan esencial.

Contra nuestros generales, se enfrentan hombres que han

estado estudiando el nuevo sistema de la guerra que practican ahora durante los últimos 15 o 20 años; que practicarán a placer sus teorías con fáciles victorias contra enemigos no preparados y que, en consecuencia, llegan a los campos de batalla de África con un entrenamiento previo y una experiencia jamás igualada en la historia.

Para resumir, lo primero que necesitamos es poner en funcionamiento el departamento de discurrir, sea cual fuere su forma, y asegurarnos de que utilizamos las mejores inteligencias e imaginaciones disponibles; en segundo lugar, intentar prever la primera

Empeora la situación

En pleno avance en el frente de Kursk - Jarkov

Londres, 24. — "Daily Herald" dice lo que sigue:

"La primera fase de la gran ofensiva alemana de verano, se encuentra ahora en pleno avance en el frente de Kursk-Jarkov. El enemigo ha metido en este ataque poderosas fuerzas de hombres, tanques y aviones; al contrario de lo que generalmente ocurre otras veces las primeras fases del ataque fueron lentas, pero su ritmo se fué acelerando súbitamente y ahora adelanta a una velocidad alarmante, pareciendo que las zonas de defensa rusas más avanzadas han sufrido una profunda penetración.

Por lo que puede deducirse, nuestros aliados se han visto obligados a retroceder desde la línea de Oskol, y se retiran hacia el Don, por donde pasa la línea lateral del ferrocarril de Moscú a Rostov, por Voronezh, cuya pérdida de esta línea constituiría algo muy se-

EFEMERIDES

25 de julio de 1794. -- NACIMIENTO DE ANDRÉS CHENIER. — Andrés María Chenier, lo mismo que algunos años después Nicolás Boileau, tiene importancia en la historia de las Letras francesas no precisamente por su producción artística sino por la influencia que con sus obras imprime en el desarrollo de la literatura. Sin embargo, Chenier no es un poeta estéril, como tampoco lo fué Horacio Flaco, y por lo tanto Chenier tiene sobre Boileau el mérito análogo al del poeta latino o al de nuestro Boscán. En suma, Andrés María Chenier fué poeta y preceptista. Abrazó en un principio la carrera de las armas que abandonó muy pronto. Viajó luego por el Oriente, pues sin duda este poeta francés sentía la atracción de aquellas tierras europeas por haber nacido circunstancialmente en Constantinopla. Ingresado en la política, fué secretario de embajada en Londres, y aunque en un principio acogió con entusiasmo a la revolución, hizo enseguida adversario de ella, desde que empezaron a cometerse excesos, y la combatió de una manera decidida. Las obras de Chenier, publicadas por primera vez en 1819, tuvieron un éxito inmenso. Todavía se ven con gusto sus elegías, idilios y odas impregnados de una sincera emoción lírica. También colaboró Andrés María con su hermano José que ejerciendo el cargo de Inspector de la Universidad, escribió el interesante "Cuadro Histórico de la Literatura francesa desde 1827".

EFEMERIDES LOCAL

25 de julio de 1415. — En este día de Santiago, patrón de las armas portuguesas, la Armada que estaba en el puerto de Lisboa, zarpó para decidirse a la conquista de Ceuta.

evolución, o las dos primeras, si es posible, que hayan de tener lugar en cada tipo de la guerra especializada, y, finalmente, asegurarnos de que nuestros jefes son aptos para los requerimientos de las posiciones que ocupan".

Una cosa

Los fotógrafos rusos tienen la costumbre de poner cabeza abajo en sitio visible de su galería, el retrato del cliente que se niega a pagar su factura.

SOBRE EL SEGUNDO FRENTE

Las fuerzas germanas esperan con toda tranquilidad los intentos de invasión.

Berlín, 24. 19. — En los círculos militares berlineses se ha declarado el viernes al mediodía respecto a las discusiones anglosajonas sobre el segundo frente y los repetidos pasos soviéticos en Londres y Washigton, los extremos siguientes: "las fuerzas armadas germanas esperan con toda tranquilidad los intentos de invasión". Por lo demás no expresan en Berlín más detalles respecto a la cuestión y si se cuenta ya

los próximos tiempos de tal intento de creación del segundo frente.

Solo se dió a entender que no se cree en la imposibilidad de tales tentativas y declaróse: "Por nosotros pueden venir dentro de meses, semanas o días. Estamos preparados desde hace meses".

Según convicción alemana no existen dudas sobre el fracaso de tan aventurados intentos. — EFE.

Canje de ingleses y nipones

Por ahora no se hará con súbditos norteamericanos

Shanghai, 24. 19. — A bordo de los buques japoneses "Tatunaru" y "Kamakura Mar" saldrán de Shanghai el 3 y 16 de agosto aproximadamente 530 súbditos de la Gran Bretaña y países aliados de ella residentes en Shanghai.

No están incluidos en este embarque los súbditos norteamericanos.

Ambos buques recogerán en otros puntos emigrantes alia-

dos, de forma que en total saldrán de ellos unas ocho mil personas. Mientras tanto continúan las negociaciones sobre el transporte de emigrantes yanquis.

Créese que este segundo transporte se efectuará en otoño a bordo del "Conte Verde" que transporta actualmente evacuados de América para el Japón y que se espera el 12 de agosto en Tokio. — EFE.

ALISTAMIENTO EN LAS FILAS BRITANICAS

HA SIDO PUBLICADO UN NUEVO PROYECTO DE LEY EN LONDRES

Londres, 24. 17. — Ha sido publicado un proyecto de ley por el que se autoriza el alistamiento en las filas del ejército a los súbditos británicos que residen en países extranjeros.

La ley exceptúa a los nacionalizados en los dominios de la India, Birmania, Terranova y Rodesia meridional.

La disposición específica que la ley no afecta a los protectorados y mandatos británicos. — EFE.

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

Por sesiones a la hora acostumbrada.

Selecciones Capitolio presenta la superproducción de gran espectáculo

Miguel Strogoff ó El Correo del Zar

Según la célebre novela de JULIO VERNE con ADOLF WOLBRUCK, YVETTE LEBON y CHARLES VANEL.

UNA PRODUCCION HABLADA EN ESPAÑOL QUE SOLO SE PROYECTA HOY

MAÑANA LA GRAN SUPERPRODUCCION NACIONAL ¿QUIEN ME COMPRA UN LIO?

Fuerzas del Eje ocuparon el oasis de Siwa en la zona de El Alamein

POCOS DETALLES SOBRE EL DESARROLLO DE ESTAS OPERACIONES

EN LONDRES SATISFACE QUE LA SITUACION NO HAYA EMPEORADO

PARTE ITALIANO

Roma, 24. 17. — Comunicado oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas. En la zona de El Alamein en combate nuestras tropas alcanzaron y ocuparon el oasis de Siwa en la parte occidental de Egipto.

En estos combates el tercer batallón del regimiento de Infantería "Trento" se distinguió notablemente al lado de las fuerzas del cuerpo expedicionario alemán en el Africa del Norte.

En las acciones de estos días se ha destacado notablemente al mando del regimiento de Infantería "Trento" el coronel Vagliani.

Fuerzas aéreas dieron ayer muestras de viva actividad. En combates aéreos fueron derribados 3 cazas "Spitfire" y tres "Curtis" fueron derribados por los aviones alemanes.

Otros 6 aviones fueron derribados sobre Bengasi, dos por la DCA y los demás por la artillería de las unidades alemanas.

Algunos de los tripulantes que se lanzaron al suelo con paracaídas fueron hechos prisioneros.

Uno de nuestros aviones no regresó a su base.

Los bombarderos del Eje han proseguido eficazmente los bombardeos contra Malta donde fueron derribados cuatro aviones por los cazas alemanes y otros dos por los nuestros. — EFE.

PARTE ALEMAN

Berlín, 24. 15. — En Egipto prosiguen los encarnizados combates en torno a la posición de El Alamein

En el oasis de Siwa han sido rechazados varios ataques enemigos por las tropas italianas.

Las escuadrillas de la aviación alemana e italiana han intervenido de nuevo con extraordinaria eficacia en las operaciones de tierra. En el curso de varios combates librados nuestros aviadores han obtenido nuevos éxitos.

En nuevas incursiones sobre la isla de Malta han sido derribados dieciocho aviones ene-

migos, parte de los cuales fueron destruidos por la DCA. — EFE.

COMUNICADO BRITANICO

El Cairo, 24. 17. — Comunicado británico del Oriente medio:

Nuestras tropas consolidaron ayer las posiciones que fueron ocupadas en el curso de los combates de días anteriores.

En el sector Norte del centro nuestra artillería y nuestras patrullas ametrallaron elementos blindados enemigos.

Nada que registrar en el sector Sur. — EFE.

POCAS NOTICIAS EN LONDRES

Estocolmo, 24. 19. — Según informaciones suecas recibidas desde Londres, existen muy pocas noticias respecto al desarrollo de las operaciones en el frente de El Alamein.

Prudentemente se observa en Londres una gran reserva, y evitase cuidadosamente hablar de una ofensiva de Auchinleck, y solo se habla de un

avance a lo largo de todo el frente de cincuenta kilómetros.

Los peritos militares de la Prensa recalcan que los dos adversarios disponen ahora sobre poco más o menos de igual número de fuerzas y materiales y que Rommel aparentemente recibe refuerzos con más rapidez que Auchinleck, ventaja que queda compensada por las luchas últimas cerca de sus bases.

Por lo visto no se esperan grandes conquistas de terreno ni tampoco en el caso de que la actual ofensiva desarrollárase ahora en el Este. El representante londinense de "Stockholms Tidningen" recalca que ya se considera como victoria si quisiere contener definitivamente al general Rommel. En Londres están ya en extremo satisfecho, agrega el corresponsal sueco, de que la situación en el frente egipcio no haya empeorado en el último mes. — EFE.

FRENTE DE JUVENTUDES

CAMPAMENTOS DE VERANO

Tarragona, 24. 19. — Han llegado centenares de camaradas del Frente de Juventudes de paso para los campamentos "Jaime y Rosario Monges Blancera". Figuran secciones masculinas y femeninas. — CIFRA.

Bombas sobre CHUNGKING

LOS NIPONES LE ATACARON POR PRIMERA VEZ

Tokio, 25. 17. — Chungking ha sido bombardeado por primera vez por poderosas formaciones, según comunican de Shanghai al periódico japonés "Tokio Asahi". — EFE.

Varias noticias de España

25 MILLONES PARA SANATORIOS ANTITUBERCULOSOS

Madrid, 25. 2 m. — El ministro de la Gobernación ha hecho entrega de 25 millones de pesetas con destino a la construcción de sanatorios antituberculosos al director general de Sanidad, doctor Palanca. — CIFRA.

SE VA A CONSTRUIR UN MUELLE EN LA LINEA

Algeciras, 25. 2 m. — El Ayuntamiento de La Línea proyecta la construcción de un muelle desembarcadero, que proporcione facilidades a los viajeros de Algeciras y La Línea. — CIFRA.

CONCESION DE UN CREDITO

Madrid, 25. 2 m. — Un crédito de un millón quinientas mil pesetas ha sido concedido por el Instituto Nacional de Previsión en escritura pública, al grupo sindical de Colonización número 1 de Daimiel a pagar en 20 años.

El acto se celebró en dicha Institución, con asistencia del vicesecretario de Obras Sindicales. — CIFRA.

ESTADO DE LOS DIESTROS HERIDOS

Madrid, 25. 2 m. — El parte facultativo de ayer dice:

"Martín Vázquez continúa con tendencia a una cicatrización rápida en su herida abdominal.

La herida del muslo sigue en el mismo estado.

Persiste la gravedad del herido.

Vicente Vega continúa mejorando". — CIFRA.

PUNTUACION PARA EL PREMIO DE LA PLAZA DE TOROS DE VALENCIA

Valencia, 25. 2 m. — La puntuación para el premio de 25 mil pesetas y el capote de paseos que concede la empresa de la Plaza de Toros es, en el día de hoy, la siguiente:

Manolete, 15 puntos; Belmonte, 9; Bienvenida, 3; y Vicente Barrera 1. — CIFRA.

División Azul

MISA POR LOS CAIDOS

Madrid, 24. 16. — En la iglesia de Santa Bárbara, que se encontraba abarrotada de público, entre el que se hallaban muchos ex-combatientes, se ha celebrado esta mañana una misa rezada en sufragio del alma de los caídos de la División Azul, organizada por la Jefatura Provincial del Movimiento, y a la que han asistido, además de otras jefaturas, las autoridades, la delegada nacional de la Sección Femenina, el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, y el jefe de la Casa Militar de S. E. el Generalísimo. — CIFRA.

UN FUNERAL

Barcelona, 24. 19. — Según costumbre establecida, un grupo de voluntarios de la gloriosa División Azul, ha celebrado hoy en la iglesia de los padres Redentores un funeral en sufragio de los camaradas de Barcelona, caídos en la División. — CIFRA.

"Yo comprendo que nuestra organización no es completa ni perfecta. Pero sus defectos principales son hijos del liberalismo pasado. Lo que nosotros tenemos que hacer en un día a otros países ha costado muchos años de preparación y de buenas estadísticas." (FRANCO).



EL SEÑOR

D. Serafín Martín Pérez

(Industrial de esta plaza)
Ha fallecido a los 52 años de edad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Josefa González; hijos, Rafael y María; hermanos, Emilio e Isabel, (ausentes); primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participarle tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy a las trece horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos.

Vivía: Huerta de la Cruz (detrás de los pabellones de Ingenieros).

(No se reparten esquelas)

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera)

los generales de Brigada en la reserva, don Eduardo Recás Marcos y don Federico Acosta Roldán.

Decreto ascendiendo por méritos de guerra al coronel de Ingenieros (fallecido) don Tomás Fernández Quintana.

Idem concediendo al general de brigada, honorífico, don Jesús Martínez García la antigüedad de 22 de agosto de 1941, de general de la reserva.

Otro pasando a la situación de reserva por edad al general de Brigada don Federico Acosta Roldán.

Decretos concediendo la gran Cruz de San Hermenegildo a los generales de Brigada, De Haro Lumberras, don José Redondo Romero, don Juan Izquierdo Groseller, al inspector médico don Jesús Bravo Ferrer y al Interventor del Ejército don Emilio Elvira Zapata.

Expedientes concediendo pensión a familias de soldados indígenas marroquíes, muertos en acción de guerra.

Aprobación de expedientes de trámite.

Marina. — Decretos ascendiendo al capitán de Navío, Pastor.

Otro ascendiendo a general Auditor del Cuerpo Jurídico de la Armada al coronel Cora Lira.

Aire. — Ley designando a los jefes y oficiales que han de constituir la escala inicial del Arma de tropas de Aviación.

Decreto dictando normas a que ha de ajustarse el personal que integra las bandas de música del Ejército del Aire.

Ley creando en el Ministerio una Dirección General de protección de vuelos.

Decretos promoviendo al empleo de general de Brigada a los coroneles don Julián Rubio López, don Francisco Fernández Longoria y a don Vicente Roa Miranda.

Otro promoviendo al empleo de Interventor general del Ejército del Aire al coronel don Luis de Luque Centeno.

Otro promoviendo al empleo de Auditor general del Ejército del Aire al Auditor de División don Felipe Acedo Colunga.

Expedientes de trámite. Justicia. — Decreto nombrando subsecretario a don Do-

mingo de Guzmán Lacale Matute

Otro nombrando director general de Prisiones a don José María Sentis Simeón.

Industria y Comercio. — Decreto suprimiendo las Juntas harino-panaderas.

Otro declarando de urgencia las obras del ferrocarril nuevo de Verín a La Camocha.

Nombrando comisario de Recursos de la zona sexta de la Compañía de Abastecimientos, al comandante de Artillería don Alfredo Sanz Gómez.

Decreto declarando de interés nacional a la Industria de Recuperación de cobre que ha de implantar en Bilbao la sociedad Española de construcciones electro-mecánicas.

Sancionando con multa de 150.000 pesetas al armador Juan Velasco.

Decreto aprobando el reglamento para la aplicación de las leyes de protección de construcciones navales.

Otro aprobando el reglamento del Consejo Ordenador de la Marina Mercante, Industrial y Marítimo.

Educación Nacional. — Ley modificando algunos artículos de la de 24 de noviembre de 1939, que creó el Consejo superior de Investigaciones Científicas.

Decreto por el que se reorganizan las escuelas de Peritos Industriales.

Decreto modificando en parte la creación de la Orden de Alfonso X El Sabio.

Otro regulando la excedencia de los catedráticos y funcionarios de este Ministerio, que fueron nombrados magistrados del Tribunal Supremo.

Idem nombrando director general de Enseñanza Media, a don Luis Ortiz Muñoz.

Idem nombrando secretario general del Instituto de España, a don Armando Cotarelo Valledor.

Acuerdo del Consejo disponiendo las construcciones de los siguientes edificios para Instituto de Escuela de Trabajo de Cuenca, Escuela de Trabajo de Vergara; Archivo-Biblioteca y Museo arqueológico de Palma de Mallorca; ampliación de las obras en los siguientes centros: Escuela de Trabajo de La Coruña, casa consulado del de Bellas Artes en La Coruña, casa provincial de Bellas Ar-

tes en Sevilla y adquisición de un edificio para la instalación del Museo arqueológico en Córdoba.

Expediente de adquisición de material para el Instituto Montserrat de Barcelona, residencia de estudiantes "Generalísimo Franco", escuela de cerámica, escuela de Ingenieros Industriales e internados hispano-marroquí de Madrid, escuela de Trabajo de Las Palmas y material extraordinario para las escuelas nacionales de toda España.

Obras Públicas. — Decreto por el que se segregan del convenio entre el Estado y el Cabildo insular de Tenerife las obras de terminación de la carretera Orotava-Avilafior en Tenerife, autorizando su ejecución por el sistema de administración.

Decretos autorizando al ministro para ejecutar por administración las obras del ferrocarril Lérida-Sainygrions, las del proyecto de laboratorio para ensayo de la medida eléctrica en la escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, y las complementarias en la estación y trozo primero del ferrocarril Zamora-La Coruña; las del proyecto de reparación vigente en el puerto sobre el río Salad, de Arcos y el muro de sostenimiento en la estación, las del ferrocarril Santander-Mediterráneo, la de suministro y acopio, para su-

perestructura, trozo del ferrocarril Zamora a La Coruña, la de terminación de la sección del trozo primero del ferrocarril de Val de Rasan a Carlos de Rápita, las de caminos y accesos a las estaciones del trozo segundo del ferrocarril Cuenca-Utiel, las de acceso a la estación de Murcia del ferrocarril Murcia a Caravaca; las de extracción y acopio de balastro en la cantera de Santo Tomé del Puerto y en la del Risco, las de nueva variante en el origen del trazado del ferrocarril de Baeza a Utiel, las de encauzamiento del río Muga entre Castellón de Ampurias y el mar (Gerona), y las de reparación y ampliación de las defensas del puerto de La Algabe (Sevilla).

Decreto autorizando al ministro para ejecutar mediante una segunda subasta las obras en los edificios, muelles, andenes, retretes, y patios de las tres estaciones intermedias de Lillo, Corral de Almaguer y Villatobas, e instalación de aguada en esta última y andén central de la estación ampliada de Santa Cruz Zarza en el ferrocarril Villacaña a Santa Cruz Zarza.

Expedientes de obras. Decreto nombrando representantes de los Sindicatos en el Consejo de Administración de la red de ferrocarriles de España, a don Carlos Pinilla y Turino. — CIFRA.

El Boletín Oficial de hoy

Nombramientos de directores generales de Prisiones y de Enseñanza y de subsecretario de Justicia

Madrid, 25. 2 m. — El Boletín Oficial del Estado publicará hoy:

Justicia: Decreto por el que cesan en sus cargos el subsecretario de Justicia don Juan Ortigosa Rigoyen y el director general de Prisiones don Máximo Cuervo Radigales

Otros por los que se nombran subsecretario de Justicia a don Domingo de Guzmán Lacalle Matute y director general de Prisiones a don José María Sentis Simeón.

Educación Nacional. — Cesa en el cargo de director general de Enseñanza Superior y Media don José Pemartín Sanjurjo y se nombra para director de Enseñanza Media a don Luis Ortiz Muñoz. — CIFRA.

Otro bombardeo a Marsa Matruk

El Cairo, 25. 1,30 m. — Fuerzas navales británicas han bombardeado nuevamente Marsa Matruk. — EFE.

Dicen que las fuerzas de los EE. UU. no han entrado en combate

Lo que expresa una revista norteamericana

Ginebra, 25. 2 m. — La revista norteamericana "Life" dice que las fuerzas de los Estados Unidos no han entrado hasta ahora prácticamente en batalla.

Se afirma que hasta ahora las victorias de que ha hablado la Prensa, solo fueron victorias sobre el papel.

Los directores de los diarios no son responsables de este sistema de información, porque es difícil reatar la verdad de lo ocurrido y sobre todo las derrotas sufridas cuando las personalidades dirigentes rebosan optimismo.

"Life" recuerda las noticias favorables que luego fueron desmentidas por la realidad.

Mientras los EE. UU. festejan victorias sobre el papel, las naciones del Eje forman un cerco de acero en torno a las

potencias aliadas y a este efecto conquistan nuevas bases.

Pese a sus esfuerzos, los soviéticos no han logrado reconquistar nuevas bases. Ni una sola base importante de los alemanes.

En el frente de Africa, pese a las grandes titulares de los periódicos, solamente se registran una serie de derrotas y

Rommel destroza constantemente a los británicos en este frente.

En el Extremo Oriente ocurre algo semejante. Los nipones ocupan bases de apoyo y dejan a los norteamericanos las titulares de sus periódicos.

Esta situación — termina diciendo — no permite ningún optimismo. — EFE.

LOS PELIGROS DEL COMUNISMO

Los obreros lusitanos al Dr. Salazar

Lisboa, 25. 2 m. — Obreros pertenecientes a los Sindicatos nacionales han celebrado una

reunión en la cual se dió lectura a un documento enviado al presidente doctor Salazar en el que se pone de relieve que las organizaciones obreras y corporativas se hallan amenazadas por los masones y los comunistas.

A continuación fué leída la respuesta de Salazar. El jefe del Gobierno dice que, efectivamente, existen en Portugal grupos que se proponen substituir las organizaciones corporativas por el comunismo.

Lo que es el comunismo se ha evidenciado en todas partes, especialmente en Rusia y en España — añade el doctor Salazar — y por ello ningún gobierno serio y consciente de sus deberes puede incurrir en error a este respecto. — EFE.

Ultima hora DEPORTIVA

LIZ FIRMA CON EL REAL GIJON

Cádiz, 25. 2 m. — El extremo izquierda que hasta ahora había pertenecido al Granada, Camilo Liz, ha suscrito su compromiso con el "Real Gijón" en la noche de ayer. — CIFRA.

CAMPEONATOS DE NATACION

Valencia, 25. 2 m. — Los campeonatos interprovinciales del Frente de Juventudes, se han celebrado en las piscinas Las Arenas.

Venció el equipo valenciano por 138 puntos. — CIFRA.

GRAN PREMIO CICLISTA DE ALAVA

Vitoria, 25. 2 m. — El día 3 del próximo mes se celebrará el Gran Premio ciclista de Alava, que sustituye a la Vuelta ciclista a Alava. — CIFRA.

El Duque de Gloucester estuvo en Eritrea

El Cairo, 25. 1,30 m. — El duque de Gloucester visitó Eritrea

Esta noticia se hace ahora pública. — EFE.

Del bombardeo de una ciudad sueca

(Viene de la primera)

la pequeña ciudad se escapó de la destrucción, gracias a que los aviadores soviéticos lanzaron las bombas al azar.

No se sabe tampoco los motivos de esta agresión, suponiéndose que los aviadores intentaron un ataque contra un convoy sueco que se encontraba en la bahía de Kolmar, pero no ha sido confirmado.

El "Aftombladet" relaciona esta agresión como la mayor actividad soviética en el mar Báltico, la cual, como subraya dicho periódico, creará pronto una situación, que obligará a la Marina sueca a una intervención activa. — EFE.

VICESECRETARIA DE EDUCACION POPULAR Sección de Radiodifusión

RADIO NACIONAL DE ESPAÑA

EMISORA CENTRAL Onda media: 293,5 m., 1.022 kc.

PROGRAMA OFICIAL DIARIO

EMISION DE LA MAÑANA

8,00.—Información general.

EMISION DE LA TARDE

14,00.—Información local.
14,30.—Información general retransmitida.
19,00.—Radio España para Europa.

EMISION DE LA NOCHE

21,15.—Programa especial de Madrid.
21,45.—Información general retransmitida.
1,00.—Radio España para América.

NOTICIAS VARIAS

ENFERMOS. — Se encuentra enferma desde hace varios días la señora viuda de don Constantino Cosío.
También se encuentra enfermo don Juan A. Rodríguez. Les deseamos mejoría.

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos los siguientes lesionados: Juan Piguero, de herida contusa en el dedo pulgar de la mano izquierda, leve; Antonia Gallego Ordóñez, de fractura del radio, de pronóstico menos grave; Mateo Ortiz Espigón, de gastralgia, leve; Antonio Luque Peña, de herida contusa en la región palmar derecha, leve; y José Medina Guerra, de herida contusa en la rodilla izquierda, leve.

NATALICIO. — Ha dado a luz una niña, primer fruto del matrimonio, la esposa de don Manuel Zúñiga Morales, por cuyo motivo le enviamos nuestra más sincera enhorabuena.

UN OBSEQUIO. — El delegado local sindical, camarada Cazalla, obsequió ayer con una copa de vino español a los componentes del cuadro artístico de Educación y Descanso, por los éxitos alcanzados en las recientes actuaciones en Ceuta y Tetuán. El acto revistió un carácter de verdadera intimidad y camaradería.

F.E.T. y de las J.O.N.S.

DELEGACION SINDICAL LOCAL

Esta C. N. S., saca a concurso la instalación de un bar en la caseta que la Obra Sindical "Educación y Descanso" montará en el Real de la Feria.

El pliego de condiciones se halla a disposición de los industriales del ramo a quienes interese, hasta el próximo día 30, en que quedará cerrado el plazo de admisión de solicitudes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Ceuta, a 24 de julio de 1942.
El Delegado Sindical Local,
Antonio Cazalla.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

AVISO

"Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, que, debidamente autorizados por la Superioridad, se interrumpirá totalmente el suministro de energía eléctrica todos los domingos hasta el 1.º de Octubre próximo, desde las siete de la mañana a las dos de la tarde, por tener que efectuar Electricas Marroquíes, S. A., trabajos de instalación y reparación en su Central y líneas de Alta tensión, correspondientes.— Ceuta, 16 de julio de 1942. — LA EMPRESA"

ANUNCIOS BREVES

- AGUA de Mondariz. Beberla es salud. Depósito para la Zona; Falange Española 58. Ceuta. Teléfono 84.
- VENDO amplificador de sonido con altavoz gigante. Electroradio. Mérida, 40.
- VENDO máquina de escribir portátil de ocasión. Vuelvo de Llano, 2.
- EXTINTORES de incendios, "Mycca". Agente en Ceuta José Ramos. Apartado 144.
- ALQUILO habitación soltero. Razón esta Administración.
- VENDO vitrina Taller de Relojería, mucha clientela, sitio céntrico. F. Española, 33.

Otras noticias de España

PREVENTORIOS FEMENINOS

Barcelona, 24. 19. — El primer turno de Preventorio femenino en Arenis de Mar, será solemnemente clausurado mañana día de Santiago.

El próximo día 28 se inaugurará el primer turno de carácter nacional con cien camaradas de Barcelona y cincuenta del resto de España la mayoría de Madrid.—CIFRA.

PARA MITIGAR EL PARO

Badajoz, 24. 19. — Un libramiento de cuatrocientas cinco mil setecientas cuarenta y cuatro pesetas, ha sido hecho por la Junta Interministerial de Obras, para mitigar el paro obrero.—CIFRA.

AGRACIADOS CON EL "GORDO"

Barcelona, 24. 19. — Cuatrocientas mil pesetas, por cuatro décimos del primer premio de la Lotería del Alzamiento, le han correspondido a José Arnal, encargado del registro de entrada y salida de buques en la Comandancia de Marina.

Adquirió cinco décimos pero dió uno. — CIFRA.

DETENCION DE UNA BANDA DE ATRACADORES

Jaén, 24. 19. — La Guardia Civil ha detenido una banda de atracadores en Torredonjimeno, a los que se les han ocupado armas, ropas y otros efectos. — CIFRA.

SIGUE LA ABUNDANCIA DE SARDINAS

Bilbao, 24. 19. — Continúa la extraordinaria abundancia de pesca de sardinas y bonitos, especialmente de esta última especie. La pesca de este pescado se ve limitada por la carencia de gas y carbón, pero así y todo las embarcaciones han traído doscientos ochenta y nueve quintales, o sea una pesca por valor de unas treinta mil pesetas. — CIFRA.

MEJORA EL TIEMPO

Algéciras, 24. 19. — Se ha reanudado la nevagación entre este puerto y el de Tánger después de una interrupción de tres días por causa del mal tiempo. — CIFRA.

HORA SANTA

El Ferrol del Caudillo, 24. 2 m. — En sufragio de 7.000 mártires de Acción Católica se celebrará hoy en todos los

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

AVISO

Terminado en el día de ayer el plazo señalado para la venta de patatas sujetas a racionamiento, queda desde hoy libre la venta de dicho artículo, al precio de 1'70 pesetas el kilo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 25 de Julio de 1942.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

Instituto de Enseñanza Media "Hispano-Marroquí" de Ceuta

En cumplimiento de lo ordenado por el Ilustrísimo Señor Rector de la Universidad de Sevilla; se pone en conocimiento de los interesados, que el lunes 27 del actual, a las nueve de la mañana, darán comienzo en el Instituto de Ceuta los Exámenes de Estado, debiendo presentarse los alumnos provistos de Diccionario Latino.
Ceuta 24 de Julio de 1942.

templos de la ciudad una solemne hora santa.—CIFRA.

SUFRAIOS

Madrid, 24. 2 m. — En sufragio de los hermanos José y Luis Moscardó, de los que ayer se cumplió el sexto aniversario de su muerte heroica por Dios y por España, se celebraron misas en esta capital.—CIFRA.

DESGRACIA EN LA ESTACION DEL MEDIODIA

Madrid, 24. 2 m. — Tres obreros y una mujer han resultado muertos al estallar un vagón de mercancías, que se encontraba cargado de botellas de oxígeno y bidones de carburo, en la estación del Mediodía.

La desgracia ocurrió a las dos menos cinco de la tarde de ayer jueves.

La explosión provocó un gran incendio, que fué sofocado después de hora y media de haberse producido.

El siniestro parece ser que fué casual.—CIFRA.

HUESPEDES DE HONOR

Valencia, 24. 2 m. — El Ayuntamiento ha declarado huésped de honor a los miembros de las Juventudes Italianas del Littorio que llegaron hoy a esta ciudad para asistir a la inauguración del nuevo edificio para escuela de flechas navales.

Dicho acto tendrá lugar el día de San Jaime.

También ha sido objeto de dicha distinción el camarada Elola, delegado nacional del Frente de Juventudes. — CIFRA.

ALBERGUES DEL SEU

Alicante, 24. 2 m. — Proceidentes de Madrid y Valencia llegaron el jefe del Departamento Nacional de albergues del SEU y el secretario del distrito Universitario de Valencia

OBRAS DE LA FALANGE

Se inaugura en Cuatro Caminos un jardín maternal

Madrid, 24. 15. — En el barrio de Cuatro Caminos, la Delegación de Auxilio Social ha inaugurado esta mañana un jardín maternal para cien niños y niñas de tres a siete años, donde sus madres, trabajadoras, los dejen desde las ocho de la mañana hasta las nueve de la noche, mientras ellas desempeñan sus trabajos, y con el mismo objeto una sala para niños hasta de tres años de edad.

En unos amplios jardines los niños de tres a siete años reciben la preparación escolar.

Cuando los niños de ambos sexos llegan por la mañana son atendidos por el servicio sanitario, duchándoseles y cambiándoseles de traje.

Esta nueva institución de Auxilio Social se compone de sala de juego, reposo, duchas, comedores, escuelas, terraza y jardín.

Les atienden una directora, capellán, maestra, guardadoras y personal facultativo.

Al acto de la inauguración asistieron el ministro presidente de la Junta Política, camarada Serrano Suñer; Delegado nacional de Auxilio Social, M. de Tena; secretario nacional, Carmen de Icaza; directora de la institución, María L. Galvarriato; subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores, Prieto Asuategui; delegado político del distrito de la Universidad, a que

los cuales asistirán a la inauguración del albergue del SEU en la plaza de esta ciudad, se tendrán lugar mañana sábado festividad de Santiago Apóstol.—CIFRA.

REORGANIZACION DE UNA COFRADIA

Sevilla, 24. 2 m. — Se está organizando la antigua cofradía del Cristo de la Veracruz y la Virgen de los Dolores.

En septiembre próximo serán aprobadas las nuevas reglas de dicha Hermandad. — CIFRA.

AMPLIACION DE UN ALBERGUE

Sevilla, 24. 1.30 m. — El Ayuntamiento ha tomado el acuerdo de ampliar el edificio que sirve de albergue a los transeuntes.

Las obras proyectadas para dicha ampliación se elevan a 400.000 pesetas. — CIFRA.

A PIE HACIA EL ESCORIAL

Barcelona, 24. 1.30 m. — Un pelotón de cadetes de la centuria "Pedro de Alvarado" que marcha a pie hacia El Escorial para depositar cinco rosas sobre la tumba de José Antonio, emprendió el camino, en la mañana del jueves.

La marcha durará 20 días, siendo el recorrido de unos 635 kilómetros.—CIFRA.

PARA ENTREGAR UN GRUPO DE VIVIENDAS

Barcelona, 24. 1.30 m. — El jueves por la noche salió para Palma de Mallorca a bordo del "Jaime I" el delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio, acompañado del vicesecretario de Ordenación Social, camarada Bouthelier.

Presidirá la entrega de un grupo de viviendas protegidas construidas por la Delegación Provincial.—CIFRA.

TOMA DE POSESION

Córdoba, 24. 1.30 m. — El gobernador militar provincial general de Brigada Ricardo González Gutiérrez, ha tomado posesión de su cargo.—CIFRA.

EL DEPORTE NACIONAL

SANCHO PROTESTA DE LA CONCESION DEL TITULO DE CAMPEON A BERRENDERO

Madrid, 24. 1.30 m. — El corredor Antonio Andrés Sancho ha presentado una reclamación ante el Velo Club Portillo, organizador del campeonato de España fondo en carretera, contra la concesión del título de campeón a favor de Berrendero.

Sancho afirma y así lo atestiguan varias personas, que Berrendero fué ayudado por una moto durante la sexta vuelta, última del recorrido. — CIFRA.

CIOLISTAS FRANCESES AL "CIRCUITO DEL NORTE"

Madrid, 24. 1 m. — Los corredores franceses: Munier Lauck, Vietto y Thietard es probable que participen en la prueba denominada Circuito del Norte, que ha de recorrerse en breve. — CIFRA.

EL EQUIPO ESPAÑOL A LA VUELTA A SUIZA

Madrid, 24. 1.30. — En la noche del viernes marchará a Barcelona para continuar su viaje a Suiza los corredores españoles que han de tomar parte en la Vuelta a dicho país, Berrendero, Dello Rodríguez, Fermín Trueba y Antonio Andrés Sancho. — CIFRA.

SANCHO NO MARCHA

Madrid, 24. 1.30. — El corredor Antonio Andrés Sancho ha decidido a última hora de la tarde no participar en la Vuelta ciclista a Suiza.

Ello obedece a lo acurrido en el campeonato español de fondo en carretera, celebrado ayer. — CIFRA.

CREMA DE AFEITAR "LEA"

Suave, segura, perfecta "Perfumería Vicente Martínez" Puente Almira, 6

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 24. 15. — El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Presidencia del Gobierno. — Se nombra juez de primera instancia de Larache a don Cesáreo Rodríguez Aguilera.

Gobernación. — Se dan normas para la reglamentación de la Federación Nacional de Aparejadores.

Ejército.—Orden concediendo el ingreso en la Guardia Civil a los aspirantes que se relacionan.

Hacienda. — Se dispone que los saldos pasivos desbloqueados por establecimientos de crédito pertenecientes a cuantías coberturas de divisas o en general designados a satisfacer con intervención del Instituto Español de Moneda extranjera con prestaciones referidas a dicha Caja, serán disponibles efectivos siempre que tal disposición se haga a favor del mencionado Instituto. — CIFRA.



EL DEPORTE NACIONAL

SANCHO PROTESTA DE LA CONCESION DEL TITULO DE CAMPEON A BERRENDERO

Madrid, 24. 1.30 m. — El corredor Antonio Andrés Sancho ha presentado una reclamación ante el Velo Club Portillo, organizador del campeonato de España fondo en carretera, contra la concesión del título de campeón a favor de Berrendero.

Sancho afirma y así lo atestiguan varias personas, que Berrendero fué ayudado por una moto durante la sexta vuelta, última del recorrido. — CIFRA.

CIOLISTAS FRANCESES AL "CIRCUITO DEL NORTE"

Madrid, 24. 1 m. — Los corredores franceses: Munier Lauck, Vietto y Thietard es probable que participen en la prueba denominada Circuito del Norte, que ha de recorrerse en breve. — CIFRA.

EL EQUIPO ESPAÑOL A LA VUELTA A SUIZA

Madrid, 24. 1.30. — En la noche del viernes marchará a Barcelona para continuar su viaje a Suiza los corredores españoles que han de tomar parte en la Vuelta a dicho país, Berrendero, Dello Rodríguez, Fermín Trueba y Antonio Andrés Sancho. — CIFRA.

SANCHO NO MARCHA

Madrid, 24. 1.30. — El corredor Antonio Andrés Sancho ha decidido a última hora de la tarde no participar en la Vuelta ciclista a Suiza.

Ello obedece a lo acurrido en el campeonato español de fondo en carretera, celebrado ayer. — CIFRA.

CREMA DE AFEITAR "LEA"

Suave, segura, perfecta "Perfumería Vicente Martínez" Puente Almira, 6

Desembarco japonés en Gona

Se confirma la operación desde Melbourne

Melbourne, 24. 17. — Informan en el Cuartel General australiano que el convoy que desembarcó con tropas niponas en Gona (Nueva Guinea) iba escoltado por barcos de guerra, entre ellos cruceros pesados.

Donde han desembarcado las tropas, es el lugar más propicio de toda la costa Norte, especialmente para la construcción rápida de aeródromos. — La tierra cubierta de maleza puede ser fácilmente preparada para esta clase de instalaciones.

Se estima en los medios australianos que los japoneses expertos en la navegación entre los arrecifes de corales, aprovecharon la existencia de ellos, para llevar a cabo en Gona el desembarco de tropas sin incidente alguno. — EFE.

COMUNICADO AUSTRALIANO

Melbourne (Nueva Guinea), 24. 17. — Nuestros bombarderos tipo medio realizaron cinco ataques contra los depósitos enemigos en la región de Gona, provocando incendios.

Un transporte de cinco mil toneladas cargado al parecer de petróleo o esencia fué descubierto y atacado.

Cayó directamente sobre el centro del navío que fué pasto de las llamas.

Los bombarderos en picado aliados atacaron las embarcaciones. Todas las bombas lanzadas cayeron en sus objetivos.

Los cazas ametrallaron las tripulaciones de la artillería enemiga reduciéndolas al silencio.

Otras formaciones de cazas atacaron un pequeño barco enemigo al Norte de Salamava. — EFE.

PERDIDAS AEREAS

Tokio, 24. 17. — La acción naval nipona ha derribado trescientos veinticinco aviones en combates y ha destruido ciento ochenta en el suelo, en los sectores de Australia y Nueva Guinea, islas Salomón, desde el dos al veinte de julio.

En el mismo espacio de tiempo los japoneses perdieron cincuenta y cuatro aviones. — EFE.

CONSEJO de ministros ARGENTINO

Las negociaciones comerciales con España

Buenos Aires, 24. 17. — Entre los asuntos tratados en el último Consejo de ministros figuran las negociaciones comerciales entre España y Argentina que se realizan en la capital bonaerense por conducto de la misión especial presidida por Aunós.

A la salida del Consejo, el presidente Castillo declaró que aún no se ha concertado el tratado definitivo pero que las negociaciones ofrecen perspectivas de estos y que los acuer-

dos producirán beneficios fundamentales a los dos países.

El presidente Castillo siguió diciendo que personalmente está muy bien dispuesto a la terminación de este convenio.

Refiriéndose al embarque de azúcar con destino a España, el presidente declaró que a pesar del reciente decreto que prohíbe la exportación de este producto se tendrá en cuenta la situación anterior que lógicamente debe ser respetada. — EFE.

Varias noticias extranjeras

NUEVO GRUPO POLITICO EGIPCIO

El Cairo, 24. 1 m. — Makam Passa y otros 26 miembros del Comité parlamentario del Partido "wafidista", del que fue-

ron separados hace algún tiempo, han formado un nuevo grupo político que dirigirá la oposición en la Cámara egipcia. — EFE.

REPATRIADOS DE ALEMANIA

Paris, 24. 2 m. — Un tren con repatriados de Alemania más de 200 prisioneros franceses heridos de gravedad ha llegado ayer por la mañana a esta capital. — EFE.

EL TRAFICO ESPAÑA-CUBA

La Habana, 24. 1 m. — Ha llegado a este puerto el trasatlántico español "Marqués de Comillas", al objeto de reanudar el tráfico entre España y Cuba, suspendido desde noviembre pasado, con motivo de la entrada de los Estados Unidos en la guerra. — EFE.

PIDIENDO AUMENTO DE IMPUESTOS

Washington, 24. 2 m. — Morgenthau, secretario de Tesorería de los EE. UU. ha solicitado del Senado un aumento de impuestos fiscales, ya que "las tasas en tiempo de guerra, desempeñan un papel importante para impedir un rápido y continuo aumento en el coste de la vida". — EFE.

TRES MERCANTES HUNDIDOS

Washington, 24. 2 m. — Tres

mercantes aliados han sido hundidos por la acción submarina de los alemanes, según anuncia el Departamento de Marina.

Son noruego, inglés y norteamericano y han perecido 39 hombres de sus respectivas tripulaciones. — EFE.

SERVICIO OBLIGATORIO EN EL CANADA

Lisboa, 24. 19. — Informan de Ottawa que el viernes el parlamento canadiense ha aprobado en tercera lectura la ley referente a la implantación del servicio militar obligatorio para los hombres.

A la votación precedió un largo debate. — EFE.

YANGUAS MESSIAS REGRESA A ESPAÑA

Ciudad del Vaticano, 24. 17. — El embajador de España en el Vaticano, Yanguas Messias, que se dispone a volver a España definitivamente se ha despedido de todo el cuerpo diplomático acreditado cerca de la Santa Sede. — EFE.

SE CREE QUE LOS SUBDITOS INGLESES RESIDENTES EN IRLANDA NO SERAN MOVILIZADOS SEGUN DISPONE EL RECIENTE DECRETO

Dublin, 24. 17. — Se cree saber que la decisión del Gobierno británico de llevar a filas a los súbditos ingleses residentes en el extranjero no tendrá aplicación en Irlanda, país al que considera como dominio inglés según tratado desde el comienzo de la guerra.

Entre estos británicos figuran numerosos desertores. — EFE.

LUCHA AEREA CONTRA LA Gran Bretaña

El Este y centro de Inglaterra, intensamente atacados

La aviación inglesa bombardeó algunos lugares del territorio alemán

PARTE ALEMANA

Berlin, 24. 15. — En la lucha contra la Gran Bretaña, nuestra aviación, en ataques diurnos y nocturnos, alcanzó con bombas de todos los calibres las fábricas y aeródromos, así como las industrias de armamentos del Este y centro de Inglaterra. Durante la última jornada el adversario ha perdido nueve aviones sobre las costas de los territorios ocupados del Este.

En una incursión diurna de la aviación inglesa contra una localidad del territorio de la frontera del Oeste de Alemania resultaron algunas víctimas en la población civil y se registraron incendios y daños, sobre todo en los barrios habitados y en algunos edificios públicos. La caza nocturna y la DCA derribaron a seis de los bombarderos atacantes.

Hacia la media noche algu-

nos aviones soviéticos de bombardeo efectuaron ineficaces ataques contra el territorio de la Prusia oriental. — EFE.

AERODROMOS Y FABRICAS FUERON ALCANZADOS

Berlin, 24. 19. — El alto mando alemán comunica, sobre los ataques ya anunciados de aviones de combate germanos realizados el jueves contra objetivos de la Gran Bretaña, los siguientes detalles:

Los aviones de combate alemanes dirigieron el centro del ataque contra los centros de armamentos y aeródromos del centro y Este de Inglaterra. Ya en las primeras horas de la madrugada un avión de combate bombardeó en ataque por sorpresa una importante fábrica de aviones en Beldford, en el centro de la Gran Bretaña. Las bombas de gran calibre hicieron explosión en los grandes talleres mientras se pudieron observar otros blancos.

Las fábricas de las industrias de construcción de los aviones en Beldford fueron ya durante la pasada noche objetivos de aviones de combates alemanes que las atacaron en varias oleadas sucesivas.

Las tripulaciones pudieron observar grandes incendios.

Otros aviones de combate atacaron el aeródromo en las cercanías de Northampton y los de la costa oriental de Inglaterra con bombas de gran calibre.

Fueron alcanzados en varias ocasiones las instalaciones de los aeródromos y las pistas de despegue. — EFE.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

«No PODREMOS GANAR LA GUERRA»

Manifestaciones de Cordell Hull en un reciente discurso dirigido al pueblo norteamericano

Washington, 24. 17. — En el discurso dirigido al pueblo norteamericano por el secretario de Estado, Cordell Hull, este puso de relieve que la guerra únicamente podrá ser ganada, yendo a buscar al enemigo y atacándole.

"No podemos ganar la guerra — declaró Hull — manteniendo nuestras fronteras y limitándonos a rechazar los ataques

Los ataques aéreos pueden

también ser rechazados, pero si no hace ya tiempo, nuestros enemigos buscan sus objetivos y los destruyen.

Nosotros enviaremos toda la ayuda posible a nuestros valerosos aliados e iremos a buscar a nuestros enemigos y les atacaremos en cualquier punto del globo en donde se encuentren fuerzas del Eje, para que puedan ser destruidas con la mayor eficacia y rapidez "certera. — EFE.

Reunión de la Cámara Legislativa de Colombia

HA SIDO NOMBRADO NUEVO PRESIDENTE EL DOCTOR ALFONSO LOPEZ

Bogotá, 24. 17. — La reunión de las cámaras legislativas con motivo de las fiestas nacionales de Colombia se ha celebrado bajo la presidencia del jefe del Estado saliente don Eduardo Santos.

Fueron elegidos por unanimidad presidentes del Senado los señores Chaverri, antiguo ministro en Madrid, y Carlos Arango Vélez, ambos candidatos liberales a la presidencia en las últimas elecciones.

Inmediatamente se constituyó la Cámara y el Senado aprobó el mensaje de salutación al presidente electo doctor Alfonso López, el cual tomará posesión de su cargo en la Jefatura del Estado el 17 del próximo mes. — EFE.

Periódico suspendido por publicar HECHOS FALSEADOS

Buenos Aires, 25. 17. — El prefecto de Policía de esta capital ha prohibido la publicación durante cinco días del diario "Buenos Aires Herald" escrito en lengua inglesa, por haber sido este periódico el único en Buenos Aires, que publicara la supuesta declaración del ministro de Negocios Exteriores sobre la sesión secreta de la cámara de la comunidad oficial.

Se desmintieron de manera ca-

tegórica estas palabras que han producido violenta protesta en el partido socialista.

Según ha dicho el periódico Ruiz Guiñazú no estaba muy satisfecho del debate sobre la política extranjera celebrado hace poco, haciéndose constar que de haberse presentado moción sobre ruptura de relaciones diplomáticas con el Eje la mayoría de los diputados no hubieran rechazado. — EFE.

"La normalidad de la vida ha reposado siempre en el equilibrio económico. Roto éste por la guerra, se imponía su restablecimiento en el nivel que fuese posible. Y eso que hubiera sido la reza fácil en una economía fuerte, con una producción disciplinada y depósitos reguladores, se hace difícil y precaria cuando los productos son inferiores a la capacidad de consumo y el individualismo y ambición de los medios productores obligan al Estado a una difícil lucha". (FRANCO).

S. D. CEUTA AVISO

Según se anunció oportunamente, para tener derecho a la entrada en la Caseta que esta Sociedad instala en el Real de la Feria para los próximos festejos, será absolutamente indispensable la presentación del recibo corriente. A fin de dar más facilidades, la Tesorería de esta Sociedad pone en circulación los del mes de agosto a partir del lunes 27 del actual. Sin perjuicio de que el cobrador acuda, como de costumbre, a los domicilios de los Sres. socios, podrán estos, si lo prefieren, retirar sus recibos en la Secretaría de la Sociedad todos los días laborables de 6 a 8 tarde. Lo que se hace público para general conocimiento y con el propósito de evitar posibles reclamaciones que resultarían infundadas. La Directiva.

EDITORIAL

Verdades en alta voz

Continuando nuestros comentarios sobre el trascendental discurso pronunciado por el Caudillo el 17 de Julio, vamos a detenernos hoy en el análisis somero pero rigurosamente afirmativo de algunos conceptos exteriorizados por nuestra primera e indiscutible voz nacional en tan memorable lección de gobierno.

Sen estas palabras profundas y serenas del Jefe del Estado, certeras como dardos. Ninguno de los problemas que aquejan el presente de la Patria ha sido soslayado. Con crudeza autoritaria, sin rodeo alguno, se ha dicho, por ejemplo, que no estamos conformes con la situación actual ni con el rendimiento de ciertas instituciones, improvisadas sobre la marcha muchas de ellas. No estamos conformes pero ahí, precisamente, reside el argumento de mayor fuerza para superar los inconvenientes, la seguridad absoluta de que una vez conocidos los males será cuestión de tiempo aplicar los remedios exactos.

Más es cierto que nadie puede ignorar las causas y raíces de esta situación que el genio de Francisco Franco supera. El lo ha manifestado: un siglo de liberalismo, un siglo de derrota y de virus disolvente, cien años de ponzoña espiritual y una economía deshecha por el vandalismo enemigo, son precedentes poco deseables y obstáculos tremendos para la tarea de reconstrucción emprendida. Es más, muy pocos países, en el transcurso de su historia, se vieron obligados a afrontar coyunturas semejantes.

La labor hasta desprendernos de este lastre ha de ser forzosamente gigantesca. Formamos los españoles, en torno del Caudillo, bajo sus rectas órdenes, un frente poderoso contra la ambición desmesurada y el egoísmo cobarde y sordido; alimentados casi siempre por intereses extraños a nuestras fronteras, con propósitos inconfesables.

No hay, pues, sino una línea de batalla en esta guerra sin pólvora, pero no menos cruenta que la que concluyó con la victoria de España el día 1 de abril de 1939. Desde entonces acá, ¡cuánto camino recorrido! Hay que ser ciegos para no deslumbrarnos ante tan prodigiosa evidencia. Un paisaje de campos asolados, de industrias destruidas, de talleres en dramático silencio era el patrimonio que la nueva España recogía. En las manos de Franco, paso a paso, se fué levantando todo, pero a costa de enormes viglias, de largos sacrificios, de patrióticos desvelos. Hoy, por fortuna, el panorama es distinto increíblemente distinto. Un ritmo de trabajo en progresión creciente hace nacer el optimismo en todos los hogares donde el nombre de Franco se bendice.

Y es que, a pesar de las considerables dificultades de orden interior y exterior, empeñados en desmontar el nefasto instrumento liberal, la realidad es prometedora de grandes esperanzas y el acier-

EL DESASTRE BOLCHEVIQUE A ORILLAS DEL DON



La artillería y los "Stukas" alemanes acabaron en pocas horas con todo un ejército rojo que intentó en vano alcanzar la orilla contraria del Don.



Importantes fuerzas de choque alemanas se disponen a cruzar un afluente del Don para lanzarse al asalto de Rostov.

to de la gestión estatal es tan grande, que la improba labor ya realizada nos permite comparar ventajosamente la situación de hoy con la que hubo que vencer en los comienzos de la victoria.

Anuncie en El Faro

ULTIMA HORA

TAMBIEN FUERON OCUPADAS TANGARROW Y CHAGROTUSLOV

Berlin, 25. — 2 m. — Rostov ha sido conquistada en combates cuerpo a cuerpo por toda

la ciudad, en luchas calle por calle y casa por casa.

Unidades alemanas y eslovacas avanzando simultáneamente desde el Norte y el Este, mientras que las formaciones blindadas alemanas concentradas en Tangarrow avanzaban a lo largo de la costa, apoyadas por la Aviación.

Al Oeste de Rostov los so-

viéticos opusieron gran resistencia, especialmente en la región de Chagrotuslov, donde las fuerzas del Reich consiguieron penetrar en la noche del 22 de julio.

Las tropas alemanas lograron llegar a las puertas de la población en la misma tarde del citado día 22 de julio. — EFE.